

Cuba confirme sa volonté de consolider les liens avec la Chine



CUBA



CHINA

La Havane, 16 jan. (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a confirmé ce mercredi la volonté du gouvernement révolutionnaire de consolider sa coopération avec la Chine.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a fait part d'un entretien avec l'ambassadeur de Chine à Cuba, Chen Xi, avec qui il a constaté l'excellent état des liens bilatéraux et souligné la célébration des 60 ans des relations diplomatiques.

Cuba a été le premier pays latino-américain et caribéen à établir des liens diplomatiques avec la République Populaire de Chine, le 28 septembre 1960.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/212069-cuba-confirme-sa-volonte-de-consolider-les-liens-avec-la-chine>



Radio Habana Cuba